



Morgen Freitag sind die Oberstufenschüler des Jugendvereins Rendez-vous, Kaisten/Ittenthal, nicht ins Chalet, sondern zusammen mit den Alterskollegen aus Laufenburg und Sulz in die Disco und ins Peacecamp beim Schulhaus eingeladen

Foto: eing.

Disco-Time und Peacecamp in Kaisten

Für Oberstufenschüler aus Kaisten, Ittenthal, Laufenburg und Sulz

«Disco-Time» und «Peacecamp» heisst es morgen Freitag in und bei der Mehrzweckhalle in Kaisten. Die Jugendclubs Rendez-vous, Kaisten, und Downtown, Sulz, laden zu ein paar unbeschwertem Stunden ein. Eintrittsberechtigt sind alle Oberstufenschüler der Schulen Kaisten/Ittenthal, Sulz und Laufenburg. Die Eintritte wurden via Lehrerschaft verteilt (bitte mitnehmen).

Von 19 bis 24 stehen «Dance and fun» auf dem Programm. Die Disco bietet, was das Herz begehrt: Drinks, food, sound mit DJs, Lightshows.

Und das Peacecamp lädt von 19 bis 22.30 Uhr ein, auf lustvolle und kreative Art zu erleben, was Frieden bedeutet. Überraschende «Points» erwarten die Oberstufenschüler: Frustabbau, Zufriedenheit, Frieden, Chillout-Tippi.

Während des ganzen Anlasses werden die Jugendlichen von den Leiterinnen und Leitern der beiden Jugendvereine sowie der Peacecamp-Crew betreut. An den beiden Anlässen gilt ein Alkohol- und Rauchverbot.

Der Dank der Präsidenten der beiden Jugendvereine, Daniel Müller, Kaisten, und Martin Steinacher, Sulz, geht an alle Lei-

ter, die Peacecamp-Crew inklusive Juse-so Fricktal und die freiwilligen Helfer. Auch den verschiedenen Sponsoren, TS 2000 Laufenburg (Sound und Licht), Gemeinde Kaisten, Brogle Druck, Gipf-Oberfrick, Jrene Grimm, Kaisten, Bauge-schäft J. Rebmann, Kaisten, und den Lieferanten gebührt ein recht herzliches Dankeschön.

Peacecamp

Das Peacecamp ist ein Präventionsprojekt für eine Kultur der Gewaltlosigkeit und der Friedensförderung bei Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Es wurde 2005 von der reformierten Landeskirche lanciert, und sofort von der katholischen Landeskirche mitgetragen. Die Herzstücke des peacecamp sind die fünf Trainingspoints, welche die Jugendlichen und jungen Erwachsenen von 14 bis 25 Jahre auf lustvolle und kreative Art ansprechen und für das Thema Friedensförderung sensibilisieren sollen. An den Trainingspoints werden die Themen Beziehungen, Zufriedenheit, (gewaltfreie) Kommunikation, Umgang mit Frust sowie Frieden stiften behandelt. Dazu kommt ein grosses Chillout-Tipi, in das man sich zurückziehen kann für Besinnung oder Gespräche